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Цех 1 обеспечивает завод ТПЖ
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Техперевооружение продолжается
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Проведен аудит оборудования 

ЦИФРА

97-летний участник Великой Оте-
чественной войны, кабельщик Георгий 
Трофимович БАЖИН – в числе тех, кого 
мы поздравляем с Днем защитника Оте-
чества. 
О боевом пути ветерана читайте на стр. 4.

Выплаты составляют 
от 2500 до 5000 рублей.
Подробности по тел. 26-46. 4

ПОЗДРАВЛЕНИЕ НОВОСТИ

Дорогие мужчины!
В канун Дня защитника Отечества примите самые теплые и сердечные поздравления от ваших коллег-женщин.
На «Камском кабеле» трудится большой и сплоченный коллектив. Каждый из нас выполняет свои обязанности, ежедневно решает 

множество важных и сложных задач. Рядом с вами нам работается легче! Присутствие в коллективе таких сильных, надежных, муже-
ственных профессионалов внушает уверенность в успехе, дает чувство спокойствия и защищенности. 

В любой момент вы готовы нас поддержать. К вам можно обратиться в самых разных ситуациях. Мы очень ценим, что часто вы при-
ходите на помощь по собственной инициативе, не дожидаясь просьб. Женщины «Камского кабеля» уверены: рядом с нами трудятся 
истинные джентльмены, рыцари, самые настоящие защитники! Каждый из вас не раз доказывал это своими добрыми делами и благо-
родными поступками. Мы гордимся своими мужественными коллегами, в руках которых рождается такая сложная и важная для страны 
продукция. Конечно, вклад женской половины коллектива в выпуск КПП очень значителен, но будем честными: без вашей силы и стойкости 
кабельное производство представить невозможно. 

Поздравляем вас с замечательным праздником, который Россия отметит 23 февраля! Желаем, чтобы небо над нашей страной было 
мирным и чистым, чтобы упоминания об оружии звучали только в ваших армейских рассказах. Тепла и благополучия вашим семьям! 
Будьте здоровы и счастливы!

Женщины «Камского кабеля»

СОБЫТИЕ

В ООО «Камский кабель» побывал глава 
города Алексей Демкин.

В столице Прикамья идет работа над 
актуализацией Стратегии социально-эко-
номического развития. При долгосрочном 
планировании необходимо учесть мнение 
представителей крупных промышленных 
предприятий. Поэтому А.Н. Демкин еже-
недельно проводит выезды на крупнейшие 
пермские заводы, чтобы обсудить с их руко-
водителями пути развития города.

Мэр Перми посетил «Камский кабель» 
в самом начале года, юбилейного для 
нашей компании. Летом предприятие от-
метит 65-летний юбилей. В цехах одного 
из крупнейших кабельных заводов России 
и Европы глава города побывал впервые.  
В сопровождении генерального директора 
В.В. Пономарева, технического директора 
В.А. Павлова, главного технолога А.А. Аза-
нова мэр осмотрел производство кабелей в 
изоляции из сшитого полиэтилена, произ-

Завод посетил мэр Перми

водство шланговых кабелей, высоковольт-
ную испытательную лабораторию.

Глава города высоко оценил потенциал 
предприятия, в число потребителей продук-
ции которого входят крупнейшие компании 
основных отраслей экономики: энергетики, 
строительства, нефти, газа, машиностро-
ения, авиа– и судостроения, металлургии, 
железнодорожного транспорта, горнодобы-
вающей, атомной и химической промышлен-

ности. «Камский кабель» является партне-
ром сети гипермаркетов «Леруа Мерлен», 
развивает собственную франчайзинговую 
сеть розничных магазинов. 

Уже несколько лет «Камский кабель» 
успешно участвует в нацпроекте «Произво-
дительность труда и поддержка занятости». 
Губернатор Прикамья Дмитрий Махонин 
ранее отмечал, что все мероприятия нацпро-
екта направлены на укрепление экономиче-
ского состояния предприятий, а значит, и на 
стабильность региона.

Обсудив с топ-менеджерами компании 
дальнейшее сотрудничество предприятия и 
города, Алексей Демкин отметил, что для му-
ниципалитета завод интересен не только как 
крупный налогоплательщик и работодатель, 
но и как значимый социальный партнер.

– Уверен, что в рамках актуализации 
Стратегии социально-экономического раз-
вития Перми наше взаимодействие станет 
еще более плодотворным, – отметил глава 
города.

НАЗНАЧЕНИЯ
С 23 декабря 2021 г. на должность за-

местителя директора по закупкам – началь-
ника службы снабжения назначена Юлия  
Геннадьевна КОЛПАКОВА.

С 1 января 2022 г. на должность тех-
нического директора назначен Виктор  
Анатольевич ПАВЛОВ.

С 10 января 2021 г. на должность руко-
водителя направления по ГОЗ назначен 
Александр Степанович МЕЛЬНИКОВ. 

С 3 февраля 2022 г. на должность на-
чальника погрузочно-разгрузочной службы 
назначен Дмитрий Сергеевич ВАНЧУГОВ.

Производство растет
«Камский кабель» выступил партнером 
круглого стола «Итоги года 2021: эволю-
ция бизнес-процессов», организованного 
газетой «Коммерсантъ-Прикамье» со-
вместно с компанией «Меридиан».

В 2021 году промышленникам пришлось 
столкнуться с такими вызовами, как зави-
симость финансовых показателей от реа-
лизуемых программ ESG (экологического, 
социального и корпоративного управления), 
растущая инфляция, необходимость на-
ращивать импортозамещение и нехватка 
кадров. Тем не менее, в регионе наблюда-
ется рост промышленного производства и 
инвестиционных проектов. 

– Несмотря на сложный год, наша ком-
пания показала достойные результаты. Мы 
успешно адаптировались к нестабильной 
ситуации, способны быстро и гибко реа-
гировать на изменения. Для обеспечения 
притока новых кадров проводится постоян-
ный мониторинг тенденций на рынке труда, 
повышается уровень дохода сотрудников, 
разрабатываются программы развития. Важ-
ным результатом нашей работы и лидерских 
позиций на рынке стала победа в рейтингах 
производителей и поставщиков оборудова-
ния для нефтегазовой отрасли и электро-
энергетического комплекса. Продукцию 
оценивали ключевые потребители. Кроме 
того, на протяжении нескольких лет мы уча-
ствуем в нацпроекте «Производительность 
труда и поддержка занятости», благодаря 
чему наши ключевые производственные 
показатели постоянно растут, – подтвер-
дил первый заместитель генерального 
директора – коммерческий директор ООО 
«Камский кабель» Александр БУЗИЛОВ.
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СТАНДАРТЫ И КАЧЕСТВО КАК  ВСЕ  РАБОТАЕТ

П р е д с т а в и т е л и 
фирм-поставщиков 
провели на предпри-
ятии технический 
аудит оборудования.

К а к  р а с с к а з а л  
н а ч а л ь н и к  б ю р о 
С Г М  А л е к с а н д р  
НОВИКОВ, в цехе 1 
представители фир-
мы Niehoff осмотрели 
волочильные машины 
участка грубого во-
лочения медной про-
волоки. После обсуж-
дения технических 
и технологических 
вопросов нашим спе-
циалистам были вы-
даны рекомендации 
по восстановлению 
первичной работо-
способности линий. 
Их выполнение поло-
жительно повлияет на 
качество выпускае-
мой токопроводящей 
жилы.

Аудит представи-
телей фирмы Maillefer 
в цехе 9 был направ-
лен на линии изо-
лирования. Об этом 
редакции рассказал 
в е д у щ и й  и н ж е -
нер СОРО Алексей  
БУЛАТОВ. Для устра-
нения появившихся 
проблем был разра-
ботан план мероприя-
тий, который совмест-
ными усилиями выполнили специалисты цеха 9, СГТ и РЭК. Визит 
представителей фирмы-изготовителя позволил получить ответ на 
многие вопросы, связанные с особенностями наложения на кабель 
СПЭ-изоляции. Были даны рекомендации по периодичности обслу-
живания и чистке узлов.

Представители компаний-изготовителей досконально знают произво-
димое фирмами кабельное оборудование. Их советы и рекомендации 
были важны для наших специалистов. В свою очередь, кабельщики 
поделились с аудиторами практической информацией с производства. 
Обмен опытом между коллегами всегда идет на пользу делу.

Анастасия МЕРКУШИНА

ЛИДЕРЫ  МЕСЯЦА

Победители ноября  
и декабря
Подведены итоги конкурса «Лучший участок цеха по развитию 
Производственной системы» в цехах основного производства.

Тема  ноября – Повышение качества продукции. 
Тема декабря – Охрана труда.

Лучшие участки декабря

1 место 
Участок кабелей из сшитого 

полиэтилена цеха 9 
2 место
Волочильно-крутильный уча-

сток цеха 2
3 место 
Участок скрутки жилы, изо-

лирования и термообработки 
проводов цеха 7

По инициативе мастеров и старших мастеров, сотрудников СГТ и 
ОРПС, участвующих в конкурсе, в ноябре в производственных подраз-
делениях внедрено 101 улучшение, в декабре – 72 улучшения.

Наибольшее количество предложений подали: 
– старший мастер участка скрутки жилы, изолирования и термо-

обработки проводов цеха 7 Е.Ю. Худеньких – по 10 предложений в 
ноябре и декабре,

  – старший мастер изоляционно-шлангового участка цеха 2  
М.К. Валиев,  мастер участка кабелей из сшитого полиэтилена цеха 9 
Г.И. Горбунов, старший мастер участка среднего волочения медной 
проволоки и волочения алюминиевой проволоки цеха 1 В.С. Плотников, 
старший мастер участка сдачи готовой продукции цеха 9 Д.В. Фадеев 
– по 8 предложений в ноябре, мастер участка кабелей из сшитого по-
лиэтилена цеха 9 В.О. Нилогов – 8 предложений в декабре.

Лучшие участки ноября

1 место 
Участок кабелей из сшитого 

полиэтилена цеха 9 
2 место
Участок скрутки жилы, изо-

лирования и термообработки 
проводов цеха 7

3 место 
Волочильно-крутильный уча-

сток цеха 2

В ООО «Камский кабель» про-
должается техническое пе-
ревооружение производства. 
Руководству и специалистам 
компании удается успешно прео-
долевать сложности, вызванные 
пандемией. В 2021 году реализо-
ван ряд проектов, направленных 
на модернизацию оборудования. 
На 2022 год запланировано об-
новление парка оборудования 
сразу в нескольких цехах. Рас-
сказывает руководитель проек-
тов Наталья ОСТАНИНА:

– В 2021 году спроектирована, из-
готовлена и опробована установка, 
имитирующая работу шахтного 
кабеля в траковой цепи, что по-
зволяет проводить испытания и 
оперативно улучшать технические 
характеристики шахтного кабеля.  
С целью увеличения производ-
ственных мощностей и освоения 
новых видов КПП установлен экс-
трудер. Для испытательной стан-

ции цеха 9 приобретено измери-
тельное устройство, предназначен-
ное для измерения характеристик 
частичных разрядов в изоляции 
кабелей при ее испытании. В ла-
бораторию резин ЦЗЛ приобретен 
вибрационный реометр для опре-
деления пластичности, характера и 
скорости вулканизации резиновых 
смесей на основе натурального и 
синтетических каучуков, что позво-
ляет улучшать и разрабатывать но-
вые рецептуры резиновых смесей, 
применяемых в качестве изоляции 
в различных видах КПП.

Начата реализация масштаб-
ных планов на 2022 год. Будет 
приобретено и смонтировано 
оборудование для производства 
новой для нашего предприятия 
продукции. Кроме того, инвести-
ции направлены на увеличение 
производственных мощностей 
выпуска серийных кабелей; на 
развитие и повышение качества 
используемого сырья в части из-

готовления опытных резиновых 
смесей. Инвестированы средства 
в поддержание производства и 
повышение качества выпускаемой 
КПП в части обновления экстру-
зионных головок для наложения 
резиновой изоляции, приобрете-
ние измерителя диаметра и экс-
центриситета изоляционного слоя 
относительно токопроводящей 
жилы, измерительной системы 
для контроля толщины стенки изо-
ляционного слоя, концентричности, 
диаметра и овальности высоко-
вольтных кабелей. В реализации 
планов участвуют специалисты 
многих подразделений.

Продолжение курса на развитие 
производства позволит нашей 
компании повышать качество 
выпускаемой продукции, наращи-
вать объемы выпуска кабелей и 
проводов, укреплять позиции на 
рынке. По мере воплощения про-
ектов обязательно расскажем о 
них в газете.

 «Камский кабель» начал год с 
хорошей   загрузкой: напряжен-
но работают все производствен-
ные подразделения. Спланиро-
ванная работа по привлечению 
заказов принесла свои плоды. 
Загружены все технологические 
цепочки. Выпуск каждого заказа 
начинается с того, что к воло-
чильным и крутильным машинам 
встают рабочие цеха 1.

– К напряженной работе при-
ступили в самом начале года, с 
3 января, – говорит начальник 
цеха Александр ПОЛЯКОВ. – 
Вслед за коллегами с участков 
грубого и среднего волочения к 
выполнению плана подключились 
участки тончайшего волочения 
и никелирования. В настоящее 
время задействовано все обору-
дование. Коллектив сплочен  и мо-
билизован. Сейчас мы переживаем 
очередной виток пандемии, боле-
ют рабочие, мастера. Персонал 
чувствует свою ответственность 
за обеспечение кабельных цехов 
качественным полуфабрикатом 
в срок, так как технологическая 
цепочка начинается с первого 
цеха,  и прикладывает все усилия 
к этому. В полной мере использу-
ется универсализация рабочих: 
при необходимости переводим их 
с операции волочения медной про-
волоки на алюминиевую и обратно. 
И на участке скрутки трудятся в 
основном универсалы, способные 
при необходимости работать на 
разных машинах.

Параллельно с основной ра-
ботой ведется отработка регла-
ментов, направленных на повы-
шение качества выпускаемой 
жилы. Разработаны регламенты 
на применение волочильщиками и 
скрутчиками  аппаратов холодной 
сварки. Мастера отслеживают их 
выполнение, поддержание свароч-
ных аппаратов в исправном состо-
янии. На повышение качества ТПЖ 
направлена и запланированная 
модернизация участка лужения.

Номенклатура  цеха расширя-
ется. Осваиваем скрутку круглой 
жилы для цеха 3. Скручиваем и 
секторную жилу, эта технология 
была опробована ранее для за-
казов цеха 9. Будем помогать 
производству силовых кабелей 
справляться с заказами: наши 
крутильные машины более ско-
ростные и современные.

ИННОВАЦИИ  И  РАЗВИТИЕ

Техперевооружение продолжится

Внимание к оборудованию

Представители фирмы Niehoff осмотре-
ли волочильные машины

Аудиторы фирмы Maillefer дали ответы 
на вопросы кабельщиков

Год начали активно

В коллектив приходят новые 
работники. Принимаем их на вспо-
могательные профессии калиль-
щиков, грузчиков – с перспективой 
обучения лучших рабочих профес-
сиям кабельного производства. Го-
товим кадры, чтобы производить в 
коллективе необходимую ротацию.

Конечно, уделяем внимание 
созданию комфортных условий 
для работников. Силами энерге-
тиков и строителей РЭК выполнен 
ремонт душевой в мужской раз-
девалке, в планах капитальный 
ремонт туалета в шестом про-
лете. В настоящее время ведется 

ремонт кабинетов. В ближайшее 
время в цехе появится новая 
комната приема пищи. Вопросы 
быта и культуры производства 
постоянно находятся на контроле 
руководства цеха.

Пользуясь случаем, хочу по-
здравить коллектив с приближаю-
щимся праздником, Днем защитни-
ка Отечества. Все лучшие волевые 
качества, которые есть у наших 
мужчин, ежедневно востребованы 
на производстве и позволяют нам 
достойно справляться с поставлен-
ными задачами!

Анастасия МЕРКУШИНА

Волочильщик проволоки Д.Ю. Назаров

Волочильщики проволоки Русских В.В., Ухов А.И.
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ДОСКА  ПОЧЕТА

Фото с Доски почета

В цепочке выпуска и реализации КПП труд наших сегодняшних героев тесно переплетается.  
Сотрудники ПРС отправляют готовую продукцию клиентам, контакты с которыми устанавливают 
менеджеры дирекции по продажам. От момента получения заказа до его отгрузки все этапы должны 
быть пройдены безукоризненно! 

Опыт помогает расти профессионально

ПОЧЕТНЫЙ КАБЕЛЬЩИК

Месяц назад Денис ГОЛОМИДОВ был на-
значен на должность старшего мастера 
ПРС. Работа ответственная, но в освоении 
новых обязанностей поможет опыт: в 
службе Денис Анатольевич начал трудить-
ся 16 лет назад, прошел путь от рядового 
грузчика.

– Родом я из города Серова Свердловской 
области. Там получил профессию электро-
газосварщика, затем переехал в Пермь. По 
совету друзей в 2006 году устроился на «Кам-
кабель», в погрузочно-разгрузочную службу. 

Все годы работал на складе готовой про-
дукции №16. Отсюда по России и за рубеж 
отправляются в рейс автомашины, полу-
вагоны, контейнеры с кабелем и проводом. 
Приготовить реквизит, скомплектовать и 
надежно закрепить барабаны, научиться читать схемы, рассчитывать осевую 
нагрузку – дело не такое простое, как может показаться со стороны. Всему 
надо учиться на практике, перенимать опыт у коллег со стажем. Продукция 
крупногабаритная, но относиться к ней нужно бережно: мы ощущаем свою 
ответственность за сохранность в пути дорогостоящего груза. Люди в основ-
ном опытные, самостоятельные. В комплексной бригаде каждый отвечает 
за общий результат.

– Одной профессии грузчика вам оказалось недостаточно?
– Я сразу решил, что буду развивать свои компетенции. Дополни-

тельно освоил профессии стропальщика, машиниста крана, водителя 
погрузчика. Трудился там, где нужнее, выполнял обязанности брига-
дира. Поступил в вуз, получаю высшее образование. Мне давно по-
ручали заменять сменного мастера, теперь вот доверили обязанности 
старшего мастера. 

– Какие функции теперь добавятся в вашу работу Денис Анатольевич?
– Придется изучить работу всей службы, организовывать работу и расстав-

лять персонал на всех складах в условиях растущей загрузки. Сотрудничать 
с коллегами из цехов, СГП, СП, транспортного отдела я привык, но теперь 
рабочие контакты расширятся, взаимодействовать придется с руководите-
лями этих подразделений. Буду более досконально вникать в  организацию 
процессов на складах №17 и 18, оформление документов, пересмотр тех-
нологических инструкций и составление отчетов. 

За те годы, что я работаю, у грузчиков появилась более современная и 
качественная спецодежда. Труд облегчили пневмомолотки, снегоуборочные 
машины для очистки лотков и подкрановых путей. Надеюсь, опыт позволит 
мне внести и реализовать новые предложения по улучшению деятельности 
службы и оптимизации нелегкого труда ее работников.  

Менеджер по работе с ключевыми клиентами РОП «Восток» Сергей 
ДОЛГАНОВ – представитель кабельной династии.

– Мой отец работал на заводе энергетиком, мама – изолировщицей. 
Детский садик, в который я ходил, принадлежал «Камкабелю», в школу 
к нам приходили шефы с завода. У меня и мысли не было пойти куда-то 
еще. Как заводской стипендиат поступил в политехнический институт. 
Там же окончил военную кафедру, получил звание лейтенанта. В 1997 
году пришел на завод. Начинал слесарем в цехе 2, затем был назначен 
мастером по ремонту оборудования. Через три года перешел работать 
экономистом в сбыт.

– Опыт, полученный на производстве, пригодился?
– Да, особенно на первых порах. Я успел узнать многих на заводе, 

был знаком с каждым мастером. Это помогало при выполнении функций 
администратора склада. Каждый был готов прийти на помощь, когда воз-
никали вопросы по срокам выпуска продукции.

Через меня шли все заказы по разным цехам. Отслеживал наличие ме-
талла, сроки сдачи, выписывал отгрузочные документы для менеджеров. В 
то время цифровизация была развита совсем не так, как сейчас. Информация на склад поступала через 
курьеров, кабель отматывали в цехах. Потом была внедрена система IT-Предприятие, в СГП появился 
участок перемотки, процесс оптимизировали. 

– Сергей Викторович, за какое направление работы вы отвечаете сейчас?
– В 2000 году я перешел в менеджеры отдела экспорта, затем в РОП «Восток». С 2022 года стал ме-

неджером по работе с ключевыми клиентами. В основном реализую продукцию в Белоруссию, Армению, 
Казахстан, Молдову. Потребители в этих странах интересуются всем спектром нашей номенклатуры, 
хотя у каждого государства есть своя специфика. Развивая сотрудничество, нужно  понимать своих кли-
ентов, знать законодательство и нормативную базу страны, культуру, традиции, учитывать особенности 
логистики, прохождения таможни и преодоления границ. Нюансов очень много, важно их своевременно 
выяснять и корректировать свои действия.  

На любых переговорах я прилагаю все усилия, чтобы заключить сделку. Главное – вникнуть в проблему 
клиента и объяснить, как он может ее решить с помощью нашего предприятия. Когда заказ получен, не-
обходимо качественно выполнить взятые на себя обязательства. Заинтересовывать клиентов помогает 
высокое качество продукции марки «Камкабель», ее неоспоримые преимущества на рынке по сравнению 
с более дешевой КПП, которая на поверку может оказаться фальсифицированной либо контрафактной. 
Объясняю, что применение проверенного кабеля, соответствующего международным стандартам, га-
рантирует его бесперебойную и безопасную эксплуатацию. Если у заказчика имеются дополнительные 
требования к продукции, на помощь приходят технологи. 

Постоянно стараюсь совершенствовать свою работу. Для этого прохожу тренинги, обучения, которые 
проводятся в дирекции по продажам. 

Как и все коллеги, очень жду окончания пандемии и снятия связанных с ней ограничений. Не секрет, 
что основа нашей работы – командировки, личные контакты с клиентами. Очное знакомство – ключ к 
доверию, пониманию, оперативному решению возникающих вопросов. 

Прошлый год сложился для меня успешно. Задача на новый год – продавать еще больше, приносить 
компании прибыль. На стадии проработки находятся крупные сделки. Конкуренция очень серьезная, но 
мы с коллегами прикладываем максимум усилий, чтобы все заказы поступили к нам на завод!

Каждая компания выбирает 
корпоративные ценности, ко-
торые помогают ей двигаться 
вперед и добиваться успеха. Как 
и любые установки, ценности ор-
ганизации работают лишь тогда, 
когда сотрудники разделяют их 
и применяют в повседневной 
жизни. 

Мазуров Николай Алексеевич
Опрессовщик кабелей и про-
водов пластикатами и резиной
Пришел на завод в 1987 году
Награжден почетной грамотой 
министерства промышленности, 
инноваций и науки Пермского 
края, медалью к 55-летию пред-
приятия

ЦЕННОСТЬ: ПРЕДАННОСТЬ
ПРЕДПРИЯТИЮ
После школы я поступил в 

техническое училище, которое 
действовало в учебном корпусе 
«Камкабеля». Получил специаль-
ность «слесарь механосборочных 
работ» и в 1987 году устроился в 
цех кабельной арматуры. Названия 
цеха менялись, но я работаю здесь 
и по сей день.

Попал в хороший дружный 
коллектив, старался работать на 
совесть. Мою фотографию даже 
размещали на комсомольской До-
ске почета завода.

Через два года меня призвали 
в армию. Отслужил во внутренних 

Жизненные ценности Н.А. Мазурова

войсках, демобилизовался в зва-
нии младшего сержанта. За два 
года прочувствовал, что такое во-
инская дисциплина, получил опыт 
несения службы с боевым оружи-
ем. Интерес к оружию сохранил до 
сих пор. В армии приобрел друзей, 
с которыми общаюсь и сейчас.

После армии вернулся в свой 
цех. 

ЦЕННОСТЬ: 
ОТКРЫТОСТЬ НОВОМУ
За годы работы освоил несколь-

ко профессий. Начинал слесарем, 
потом работал пропитчиком. Цех 
тогда выпускал кабельную арма-
туру, мы пропитывали бумажные 
ролики для комплектации маслона-

полненных муфт, высоковольтных 
муфт высокого давления. 

Когда в цехе начали произво-
дить кабели и провода, я обучился 
на опрессовщика. Затем приобрел 
профессию бронировщика. Также 
имею удостоверения вулканиза-
торщика и стропальщика. 

ЦЕННОСТЬ: ЛЮБИМОЕ ДЕЛО
Учиться на опрессовщика ка-

белей и проводов пластикатами 
и резиной было интересно. И уро-
вень зарплаты привлекал. Освоил 
новое для себя оборудование, со 
временем сдал на пятый разряд. 
Работа наша увлекательная, не 
монотонная, требует умения при-
нимать быстрые решения в экс-
тренных ситуациях. 

Я работаю на экструзионной 
линии МЕ-125, ее скорость 60 
метров в минуту. При наложении 
оболочки из полиэтилена либо ПВХ 
необходимо постоянно следить 
за ее качеством и толщиной. В 
случае необходимости приходится 
быстро вносить корректировки, 
моментально реагировать, чтобы 
не допустить брак. Опрессовщик 
должен контролировать работу 
оборудования, качество материа-
лов, соблюдение режима. 

Когда нужно, перехожу на бро-
немашину. Там работа физически 
более тяжелая и не менее от-
ветственная. Бывает, требуется 
изготовить многокилометровую 

заготовку одной длиной. Прихо-
дится глядеть в оба, брак недо-
пустим, броню надо накладывать 
качественно. Ошибка приведет к 
тому, что напрасными будут все 
предыдущие операции, труд мно-
гих людей, вложенные затраты. 

ЦЕННОСТЬ: 
КОМАНДНАЯ  РАБОТА
Номенклатура выпускаемой 

КПП расширяется. Нужно постоян-
но следить за режимами: с учетом 
специфики материалов и измене-
ния конструкций в технологию в 
любой момент могут быть внесены 
изменения. Поэтому к выполнению 
заказа можно приступать только 
после прочтения карты эскизов.

При освоении новых марок 
консультируемся с технологами. 
Работаем в постоянном контакте с 
Мариной Михайловной Хозяшевой. 
И она с нами советуется при про-
ведении опытных работ, и мы к ней 
обращаемся. Что особенно ценно, 
позвонить Марине Михайловне 
можно даже в ее нерабочее время. 
Всегда ответит,  разъяснит и под-
скажет – ратует за производство!

В нашем цехе развита взаимо-
выручка. Если вижу, что товарищу 
на соседней машине надо помочь 
выполнить переход с барабана 
на барабан – не жду, когда он 
попросит, иду и делаю. И ко мне 
так же приходят на помощь, ког-
да необходимо. Рядом со мной 

трудится Рашит Кашакаев, стаж у 
нас примерно одинаковый. Когда 
возникают вопросы, советуемся 
друг с другом. 

Со мной на машине работает 
Алексей Яблоков, мой ученик. 
Делюсь с ним всеми секретами 
мастерства. Многих в цехе обучал 
и стажировал. Всегда подскажу 
новичку, какой инструмент лучше 
поставить, как работать быстрее 
и безопаснее. Чем выше будет 
производительность у молодых 
рабочих, тем больше они смогут 
заработать, а значит – закрепятся 
в цехе. Главное, чтобы ребята 
приходили рукастые, с желанием 
освоить профессию.

ЦЕННОСТЬ: 
ТРАДИЦИИ  СЕМЬИ
Семья, дети – моя главная жиз-

ненная ценность. Уже много лет 
я веду здоровый образ жизни: не 
пью, не курю, живу рядом с лесом, 
питаюсь выращенными на своем 
участке продуктами. Много вре-
мени провожу на природе, сажаю 
деревья. Освоил казачье искусство 
фланкировки шашками. Жена 
Любава – моя единомышленница, 
она профессионально пишет стихи 
и песни. У нас два сына. Оба вы-
брали для себя работу, связанную 
с энергетикой. А значит, имеют 
дело с той продукцией, которую 
произвожу я. 

Анастасия МЕРКУШИНА

Фото с Доски почета
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– АНАЛИТИК
– ВЕДУЩИЙ БУХГАЛТЕР 
   ПО РАСЧЕТУ ЗАРАБОТНОЙ ПЛАТЫ
– ВЕДУЩИЙ ИНЖЕНЕР-ПРОГРАММИСТ АСУ
– ВЕДУЩИЙ ЭКОНОМИСТ 
   ПО ВНЕШНЕМУ ФИНАНСИРОВАНИЮ
– КОНСТРУКТОР ЕСКД
– ИНЖЕНЕР ПО ДОГОВОРАМ
– ИНЖЕНЕР ПТО
– ИНЖЕНЕР ПО ПОЖАРНОЙ БЕЗОПАСНОСТИ

– МАСТЕР ПРОИЗВОДСТВЕННОГО УЧАСТКА
– МАСТЕР КРОВЕЛЬНОГО УЧАСТКА
– МАСТЕР ПО РЕМОНТУ 
   ЭЛЕКТРООБОРУДОВАНИЯ
– МЕНЕДЖЕР ПО ЛОГИСТИКЕ
– МЕХАНИК
– ТЕХНОЛОГ/ВЕДУЩИЙ ТЕХНОЛОГ 
   КАБЕЛЬНОГО ПРОИЗВОДСТВА
– ЭЛЕКТРОНИК
– ЭНЕРГЕТИК

ВАКАНСИИ СПЕЦИАЛИСТОВ

ООО «Технология-Сервис» 

ВАКАНСИИ 
(наличие профессии, 
опыта работы обязательны):
– ВОДИТЕЛЬ АВТОМОБИЛЯ – 
   до 35000 рублей
– ТОКАРЬ – до 40000 рублей
– ТРАКТОРИСТ – от 45000 рублей
– СЛЕСАРЬ-РЕМОНТНИК – до 35000 рублей
– ФРЕЗЕРОВЩИК – до 50000 рублей
Тел. (342) 274-74-45. E-mail: chulkova@
kamkabel.ru

ПРИВЕДИ  ДРУГА  И  ЗАРАБОТАЙ
АКЦИЯ НА ВАКАНСИИ

ВОДИТЕЛЬ ПОГРУЗЧИКА (АВТО-, ЭЛЕКТРО-)
ГРУЗЧИК

КАБЕЛЬНЫЕ ПРОФЕССИИ (В ТОМ ЧИСЛЕ, УЧЕНИКИ)
ЛАБОРАНТ, КОНТРОЛЕР (В ТОМ ЧИСЛЕ, УЧЕНИКИ)  

СЛЕСАРЬ-РЕМОНТНИК
ЭЛЕКТРОМОНТЕР

Выплаты составляют от 2500 до 5000 рублей.
Обращаться 274-74-73 (доб. 26-46), podbor@kamkabel.ru

НАШ  ВЕТЕРАН

В канун Дня защитника Отечества коллек-
тив «Камского кабеля» адресует самые 
теплые поздравления участнику Великой 
Отечественной войны Георгию Трофимо-
вичу БАЖИНУ! 

Георгий Трофимович родился 5 марта 1924 
года. В сентябре 1942-го был призван на 
фронт Каменск-Уральским райвоенкоматом 
Свердловской области. Участвовал в бое-
вых действиях Степного и 2-го Украинского 
фронтов. Был помощником командира пехот-
ного взвода 193-го Гвардейского стрелкового 
полка 66-й Гвардейской стрелковой дивизии. 
Участвовал в Белгородской операции, боях 
Орловско-Курской дуги, освобождал Харь-
ков, Полтаву, Кременчуг, дважды форси-
ровал Днепр. По ранению демобилизован в 
марте 1944 года в звании гвардии сержанта. 

Среди наград нашего ветерана – орден  
Отечественной войны I степени, орден Крас-
ной Звезды, медали «За победу над Германи-
ей», «За доблестный труд в Великой Отечественной войне 1941-1945 гг.», юбилейные медали. 

31 год Георгий Трофимович трудился в ОТК завода «Камкабель». И сейчас он сохраняет 
жизнелюбие, бодрость тела и духа. 

– Работу на кабельном вспоминаю каждый день! – говорит наш бравый ветеран. –  
Я общался с людьми во всех цехах, контролировал отгрузку готовой продукции. Желаю всем 
работникам обязательно заниматься физкультурой и как можно больше ходить пешком. 
Когда позволяет погода, я и сам хожу с палками. В этом залог здоровья!

Примите, уважаемый Георгий Трофимович, наши поздравления с праздником! Спасибо 
Вам за ратный подвиг и трудовой вклад в становление родного завода!

Спасибо за ратный подвиг!

В корпоративную  
столовую требуются:

ПОВАР –
зарплата  

23 000 рублей,

ПЕКАРЬ-КОНДИТЕР –
зарплата  

23 000 рублей,

Наличие санитарной 
книжки.

График работы 5/2 с 
6:00 до 14:30 или с 7:00 

до 15:30.
Обращаться 

по тел. 8 908 24 88 008.

ФОТО МЕСЯЦА
Экспозиция, посвященная юбилею «Камского кабеля», в аэропорту «Большое 

Савино».

НАША  ПРОДУКЦИЯ

Фото Марины ОСИПОВОЙ


